

Edito du Maire



" L'engagement qui a été le mien pendant 19 ans a été passionnant, je n'ai pas vu les années passer et j'espère qu'il en a été de même pour mes colistiers. "

Il est des temps plus particulier que d'autre. Celui ou je prends la plume pour rédiger cet éditorial en fait partie. Cette année 2020, je ne vais pas présenter les projets futurs mais plutôt regarder un peu dans le rétroviseur pour mesurer le chemin parcouru.

En effet, le 15 mars 2020 une page va se tourner, une nouvelle équipe municipale va se mettre en place et je n'en serai pas à la tête. Je leur souhaite bonheur et réussite pour l'ensemble des projets qu'ils auront à conduire.

L'engagement qui a été le mien pendant 19 ans a été passionnant, je n'ai pas vu les années passer et j'espère qu'il en a été de même pour mes colistiers. Nous avons pu réaliser beaucoup de choses, nous avons sans doute commis quelques erreurs, il est toujours possible de faire plus et mieux. Mais ce que nous avons réalisé nous l'avons fait avec cœur et en ayant toujours à l'esprit, l'intérêt commun.

Faire partie d'un conseil municipal c'est certes des responsabilités mais surtout un réel plaisir, chacun amène ce qu'il doit ou peut apporter et quoiqu'il en soit c'est un engagement qui vous marque.

L'exercice peut paraître complexe avec notamment un échelon intercommunal de plus en plus prégnant mais le mandat communal est celui le plus reconnu par les électeurs. Il est déterminant de s'engager pour que nos communes soient représentées.

L'intercommunalité est d'abord un projet collectif que j'ai eu le plaisir de porter pendant 3 ans afin de permettre à notre nouvelle Communauté de Communes des Monts du Lyonnais de voir le jour. Il ne s'oppose en rien à la commune, il en est au contraire, le prolongement.

Je remercie l'ensemble des élus municipaux qui m'ont accompagné pendant 12 ans, de nos diversités d'opinions ou de point de vue, nous avons su enrichir nos projets.

Je tiens aussi à saluer l'équipe de nos agents communaux car sans leur engagement notre quotidien d' élu serait plus difficile.

Le tissu social d'un village ne se construit pas qu'à l'aune de l'action politique, chaque acteur qu'il soit associatif, économique, agricole, ... en prend largement sa part. Merci à vous tous.

Je ne peux clore mon propos sans un clin d'œil vers les maires des villages des Monts du Lyonnais, il m'a été particulièrement agréable de travailler à leur cotés et je les

remercie de la confiance qu'ils m'ont porté d'abord dans la conduite de la Communauté de Communes des Hauts du Lyonnais puis dans le délicat exercice que fut celui du périmètre de notre nouvelle communauté.

Là encore, les diversités d'opinions n'ont pas été opposition mais bien au contraire une richesse pour notre territoire.

Au soir du 15 mars 2020, à la clôture du scrutin j'aurai certainement un pincement au cœur, mais cela sera sans regret, ni remord juste l'émotion du souffle de la page qui se tourne.

Aux nouveaux élus 2020, à tous mes amis Duernois et des Monts du Lyonnais je vous souhaite une bien belle année, qu'elle soit riche d'enthousiasme, de projets et de réussites.

Facile d'être un petit
"Dudu" mais pas
facile d'être un grand
"Doudou"!

